
20 février 2020 

○ Présents : 

Mme Christelle G. Marie Hélène 

Julie Mme Sophie Mme Laurence 

Michel Yasmina Damien 

Henri-Paul dit « HP »   Julien   

 

○ Carnaval : 

 bénéfice d’environ 2588€ ! 

Avis sur les hamburgers (vendus 3€, bénéf. de 1.68€/p. soit 1009€) : ils 

étaient super bons, le stock a été bien pensé (tout a été vendu). 

Certains ne comprennent pas le prix unique pour un hamburger et un 

cheese, mais pour la majorité ça ne semble pas poser de problème.  

Utilisation de 2 « bain-marie » nécessaire. Pour l’an prochain, prévoir des 

récipients (seaux, vieilles casseroles…) pour récupérer les huiles usagées 

(les hamburgers sont cuits sans graisse mais en rejettent beaucoup, et 

habituellement on en profite pour y cuire des oignons frais… à voir pour 

l’an prochain ?). Les oignons secs ont eu du succès. 

Coté organisation du stand : super ambiance ! Pas de chauffage mais 

pas nécessaire cette année. Par contre pour l’an prochain, veiller 

absolument aux lampes, plus que nécessaire !!  

Laisser la priorité au stand burger sous la tente, par rapport aux guides 

qui se sont installées les premières du côté le plus plat (à gauche) et en 

tirant les câbles vers elles… 

Avis sur les repas (bénéf. de 1578€ pour environ 270 repas) : comme 

toujours les avis sont partagés (RAS, bon, bof…) mais est-ce possible de 

satisfaire tout le monde… ? La majorité semble avoir apprécié le repas, 

même si plusieurs ont eu l’impression que les boulettes étaient 

artisanales…et cela s’avère vrai en partie…  

Les réservations ne concernent pratiquement pas les parents de l’école 

mais plutôt les groupes folkloriques, les familles des chevaliers… 

Comment faire pour attirer plus les gens de l’école ? Et en même 

temps, la salle était pleine et il serait difficile de prévoir plus de repas ! 

Donc pas vraiment jugé utile pour le moment… 



Coté organisation : ne plus utiliser les bains-marie qui sont 

catastrophiques à nettoyer !!  

Installation des tables : les chevaliers les sortent déjà la veille (gain de 

temps) et l’équipe du bar (chapeaux fluos) donnent un énorme coup 

de main nécessaire et apprécié. A voir si on peut systématiquement 

compter sur eux dès 11h15-30.  

Il manquait un peu de musique pour l’arrivée des gens, le DJ a trainé… 

Concernant le départ du cortège : à l’extérieur, des panneaux 

invitaient les groupes folkloriques à se ranger selon un ordre défini… sauf 

l’école ! Donc beaucoup de parents perdus au moment de se placer 

et de démarrer…  

Y’aura-t-il un char pour les enfants de l’école à l’avenir ?  

○ Fancy-Fair : 

Thème : les jeux olympiques. 

Jeux : réduire les châteaux gonflables et préférer l’organisation de mini-

olympiades avec médailles et récompenses à la clé. Les professeurs 

d’éducation physique s’investiront dans l’activité. 

Repas : différents stands représenteraient les couleurs du drapeau 

olympique pour proposer un savoureux « tour du monde »  (pâtes, 

couscous, loempias, thé à la menthe, brownies… ? A définir !) 

Plus de plat unique servi à l’assiette, on utiliserait des contenants 

jetables (« aïe le zéro-déchet… ! »)  mais on garderait les couverts 

lavables… 

HP propose de prendre les infos au magasin VDS à Wavre où il est allé 

pour le Carnaval. 

Ce serait sympa que les gens qui tiennent un stand se déguisent ou 

arborent un accessoire qui représente le continent. 

Les élèves pourraient préparer une affiche pour chaque stand 

annonçant la couleur de l’anneau sur le drapeau, le continent, le plat 

choisi…   

Les tickets pourraient être de la même couleur que l’anneau du stand. 

En espérant que la météo soit plus agréable que l’an passé, le 

chapiteau est d’office réservé cette année. 

Besoin de louer du matériel ? Voir selon le choix des menus… 

DJ : Gaëtan a vendu son matériel. Il accepterait de s’occuper de la 

musique si on lui en trouve. Ou on cherche un autre DJ. L’idée d’un 



blind test en soirée est maintenue. 

Toilettes : dame pipi ? Mouvement de jeunesse ? Sébastien ?  

○ Lavage des mains dans les toilettes : 

 

Damien rappelle les infos données dans le document qu’il avait envoyé 

par mail. 

La majorité considère que les meilleures options sont le savon liquide et 

le séchoir électrique. Des ateliers « création de savon » pourraient 

même être organisés avec les élèves (Hélène connait une recette). 

Contacter la commune afin de s’assurer de ce qu’elle pourrait prendre 

en charge (d’autres écoles ont vu leurs sanitaires rénovés, pourquoi pas 

nous… ?) avant que l’APE n’investisse. 

○ Extension de l’école : 

Visiblement, les travaux ne sont pas prêts de commencer…  

Quid des permis, des plans d’architecte… ?  

On décide d’inviter le bourgmestre à la prochaine réunion ! 

 


